

Film Almarhum Sukses Pecahkan Rekor Awal Tahun, Raup 500.000 Penonton dalam Waktu Singkat!

Category: LifeStyle
Januari 17, 2025



Prolite – Film Almarhum Sukses Pecahkan Rekor Awal Tahun, Raup Penonton dalam Waktu Singkat!

Baru sepekan tayang, film horor “Almarhum” sukses mencetak sejarah sebagai film pertama di tahun 2025 yang berhasil meraih lebih dari penonton!

Kabar gembira ini diumumkan langsung oleh Unlimited Production, rumah produksi di balik film tersebut, melalui akun Instagram resminya. “++ orang berhasil dibikin ketar-

ketir kalau sekarang lihat mobil sayur,” tulis mereka.

Pencapaian ini jelas membuktikan kalau “Almarhum” berhasil mencuri perhatian penikmat film tanah air. Lantas, apa sih yang bikin film ini begitu spesial? Yuk, kita bahas!

Mitos Selasa Kliwon yang Jadi Sorotan

Film Almarhum mengangkat kisah horor berbasis mitos Jawa, khususnya mengenai Selasa Kliwon, yang dipercaya sebagai hari sial.

Dalam kepercayaan masyarakat Jawa, Selasa Kliwon dianggap membawa malapetaka, terutama bagi keluarga yang kehilangan anggota di hari tersebut.

Konon, arwah yang meninggal di Selasa Kliwon akan sulit menuju alam baka dan bahkan bisa “mengajak” anggota keluarga lain untuk menjadi tumbal.

Kisah ini dimulai dengan kematian tragis Pak Mulwanto (Rukman Rosadi) di Selasa Kliwon. Kejadian tersebut membuka serangkaian teror menyeramkan bagi keluarganya.

Wisesa (Dimas Aditya), anak sulung keluarga yang berprofesi sebagai dokter, menolak ritual tradisional yang dianggap bisa menangkal petaka.

Sementara itu, ibunya, Rahmi (Nova Eliza), beserta kedua adiknya, Nuri (Safira Ratu Sofya) dan Yanda (Alzi Markers), mulai menghadapi peristiwa aneh yang mengancam keselamatan mereka.

Saat batas antara mitos dan kenyataan mulai kabur, keluarga ini harus berjuang menggali kebenaran di balik kutukan Selasa Kliwon demi menyelamatkan diri dari bencana lebih besar.

Alur cerita yang mencekam dan penuh teka-teki inilah yang

membuat film Almarhum mampu mencuri perhatian banyak penonton.

Saingan di Bioskop, Tetap Juara di Hati Penonton



Film Almarhum tayang bersamaan dengan tiga film lainnya pada 9 Januari 2025, yaitu “Ambyar Mak Byar,” “Elang,” dan “Ketindihan.” Meski persaingan cukup ketat, “Almarhum” berhasil menjadi primadona bioskop berkat ceritanya yang unik dan akting para pemainnya yang memukau.

Dimas Aditya sebagai Wisesa tampil memikat dengan perannya sebagai anak sulung yang rasional tetapi penuh dilema. Nova Eliza, yang memerankan Rahmi, berhasil membawa emosi seorang ibu yang berjuang melindungi keluarganya dari ancaman gaib.

Chemistry para pemain dan atmosfer horor yang diciptakan mampu menghipnotis penonton dari awal hingga akhir.

Kenapa Film Almarhum Layak Ditonton?

1. Cerita Berbasis Budaya Lokal

Film ini berhasil memadukan mitos Jawa dengan konflik keluarga yang relevan dan emosional. Buat kamu yang suka cerita horor berbalut kearifan lokal, “Almarhum” wajib masuk daftar tontonanmu!

2. Atmosfer Horor yang Bikin Merinding

Dari visual hingga scoring, semuanya dibuat dengan detail yang menghidupkan suasana mencekam. Belum lagi adegan-adegan penuh kejutan yang sukses bikin jantung berdebar.

3. Akting Para Pemain yang Apik

Nggak cuma ceritanya yang kuat, para pemain juga memberikan performa terbaik mereka. Chemistry yang terasa nyata membuat penonton semakin terikat dengan cerita.

Dampak Film Almarhum di Industri Perfilman



Pencapaian “Almarhum” yang berhasil menembus penonton dalam waktu singkat adalah bukti bahwa film horor berbasis budaya lokal masih sangat diminati. Hal ini juga menunjukkan bahwa masyarakat Indonesia memiliki apresiasi tinggi terhadap karya yang menggali kekayaan tradisi dan mitos lokal.

Bukan cuma itu, keberhasilan ini juga diharapkan bisa membuka jalan bagi sineas lain untuk mengangkat cerita-cerita serupa ke layar lebar. Siapa tahu, mitos-mitos lain dari berbagai daerah di Indonesia juga bisa diangkat jadi film yang nggak kalah seru!

Jadi, sudah siap dibuat merinding sambil menikmati cerita yang penuh pesan dan budaya? Film Almarhum masih tayang di bioskop-bioskop kesayanganmu, lho! Jangan sampai kelewatan kesempatan untuk menonton film ini dan merasakan sensasi horor yang beda dari biasanya.

Ayo, ajak teman, keluarga, atau pasangan buat nonton bareng. Selain seru, kamu juga bisa mendukung karya anak bangsa yang keren banget ini. Buruan cek jadwal bioskop terdekat dan siap-siap dibuat ketar-ketir sama “Bapak”! □